
「日給」8 万 3 千円達成！ 

コンサル生かねやんさんインタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 E）：かねやんさん、こんにちは。 

 

 

かねやんさん（以下 K）：こんにちは。 

 

 

E：すごい記録を出してしまいましたね！ 

これは普通の人では経験できない域に達してますね。 

 

 

K：本当にびっくりです！ 

 

 

E：ではこの達成されて間もないタイミングで、かねやんさんの熱い思いや 

どんな考えで YouTubeの実践を進めていらっしゃるかを 

ぜひ私の読者さんにもシェア頂ければと思います。 

 

では、まず率直な感想をお聞きしたいのですが、 

いかがでしたか？ 

 

 

K：さっきも言いましたが、本当にびっくりしました。 

同時に「お願いだから止まらないで！」と祈ってました。 

 

収益はしょっちゅう見ているのですが、 

見るたびに金額がバンバン上がっていくので、 

何かおかしいんじゃないのかって思っていました。 

 

 

E：私も正直かねやんさんほどの経験はしたことがないんですよ。 

ご指導させて頂く立場でありながら、かねやんさんに軽く凌駕されてしまって。 

 



かねやんさんは今副業で YouTubeをされてらっしゃるじゃないですか。 

どんな感じを持たれました？ 

 

 

K：はっきり言って、会社で仕事しているのが馬鹿らしかったです。 

 

 

E：（笑）会社勤めだと土日祝日はお休みかもしれませんけど、 

YouTubeだったら 365日、毎日稼働してくれますからね。 

 

日給 8万 3千円だとしたら、単純計算で 249万円コースですよね。 

 

 

K：すごいですね！ 

 

 

E：では、かねやんさんは以前インタビューさせて頂いた時に 

ブログをされていて、なんと 1記事書くのに時間じゃなくて日でかかっていたと 

おっしゃっていましたよね。 

 

 

K：そうですね、3日かかってました。 

 

 

E：その 3日で 24万ぐらい稼げますけど、どうですか？ 

 

 

K：ブログはいくらやっても、一生懸命頑張ってやっても全然アクセスを集められなくて、 

ブログの強い人、パワーのある人のところに全部行っちゃうじゃないですか。 

 

YouTubeは初心者でも平等に稼げたので、ブログはやってられないですね。 

 

 

E：そうですよね、ブログは後からパワーのある方が出てくると 

根こそぎ（検索結果の）上位が入れ替わっちゃいますもんね。 

 

YouTubeはそんなことはなくて、かねやんさんはもう初心者というより 

中級者レベルに達してらっしゃいますけど、 



かねやんさんより長くやってらっしゃる方は沢山おられるじゃないですか。 

 

でもその中でもこうやって 1日にして 8万 3千円を稼ぎ出すポテンシャルというか 

可能性というのは、やはり YouTubeならではだと思いますが、 

かねやんさんもそのように実感されていらっしゃるんでしょうか？ 

 

 

K：はい、もう超初心者だった私がこのような収益をあげられるなんて夢のようです。 

YouTube最高です！ 

 

 

E：ありがとうございます。 

 

ではどんなきっかけでこのようなモンスター級の結果になったのか 

その経緯を教えて頂いてもよろしいでしょうか？ 

 

 

K：『JOY アカデミー』で教えて頂いたリサーチ方法で（人気動画を）探して、 

とにかくノウハウ通りに探してノウハウ通りに作って、ってやったんですね。 

そしたらそれが多分人気動画にピックアップされたんだと思います。 

 

その瞬間からですね、もう爆発的に伸びていきました。 

1日で 20万回 30万回というペースで。 

 

 

E:いいですね、私も経験してみたいですね！ 

 

ただ、かねやんさんも御存知の通り、中には再生回数が上がっても広告がつかないで 

収益にならない動画ってあるじゃないですか。 

 

でもかねやんさんは 1日で 8万 3千円という収益が出たということは 

再生回数に伴って収益もついた、すなわち広告も掲載されたということですよね。 

そのあたりはどんなふうにお考えですか？ 

 

 

K：私の場合はエンドウさんから収益化されにくい動画のアドバイスを頂いたので 

忠実にその通りにやっていったら、 

再生回数は多いけど収益は上がらないというようなことはなかったです。 



E：なるほどですね。確かに私の方からもアドバイスさせて頂きましたけど、 

やっぱりそれをしっかり実践頂いて、高いレベルで実現された 

かねやんさんの努力以外にはないというぐらい素晴らしいんですが、 

 

やはりそういう点が何か爆発した時にちゃんとやってるかやっていないかで 

大きな違いがありますよね。 

 

 

K：そうですね。 

 

 

E：では最後にですが、このような動画を作成する上で 

どのような点を注意したりポイントとして意識されたりしたんでしょうか？ 

差し支えなければ教えて頂けますか？ 

 

 

K：最初に考えたのは、観てくださる多くの方に喜んでもらえる事です。 

それから、先程も言いましたけど『JOY アカデミー』で習ったリサーチ方法も 

大いに役立ちました。 

 

その文章・その記事だけじゃなくてそれ以外に自分で調べたりとか、 

記事に対する自分の感想を書いたりとか。 

付加価値をつけることですね。 

 

 

E：色々とお調べになって、人気動画を参考にして作られた動画に、 

プラスアルファとしてご意見であったり切り口であったり感想であったりを足して 

より良いものとして投稿されたということでしょうか。 

 

 

K：はい、そうです。 

 

 

E：わかりました、ありがとうございます。 

8万 3千円というのは私も経験がないのですが、実際にこういう体験をされてみて 

どんな事を一番に感じられましたか？ 

 

 



K：YouTubeの可能性だと思います。 

これだったら本業をやめて専業にしても行けるんじゃないかな、みたいな。 

 

 

E：月収 240万円あったら本業しないですよね。 

かねやんさんの本業でのお給料は存じていないんですけど、 

240万というのはなかなかありえない金額なんじゃないですか？ 

 

 

K：全然及ばないですね（笑） 

 

 

E：（笑）分かりました、今日は嬉しいニュースを頂いて 

緊急でこのようなインタビューを撮らせて頂きました。 

 

まだまだ再生回数は伸びてらっしゃるんですよね？ 

今月の月刊収益も期待できそうですね。 

 

 

K：はい、伸びてますね！頑張ります。 

 

 

E：ぜひこのような考え方であったりスタンスであったりを続けて頂いて、 

さらなる成長、そして大きな収益を手にして頂いて 

いろんな方を引き上げて頂けるような新しいステージに上がっていって頂ければと思いま

す。 

 

かねやんさん、本日は本当にお忙しい中ありがとうございました。 

 

 

K：ありがとうございました。 


